

Fuente: Tucumán a las 7

Fecha: 19 de mayo de 2011

Título: Destacan la importancia de la lactancia materna

Link: <http://www.tucumanalas7.com.ar/nota.php?id=34874>

Destacan la importancia de la lactancia materna

La doctora Iris Méndez, referente del programa provincial que predica la alimentación de los bebés exclusivamente con leche materna vistió los estudios de A LAS SIETE para comentar sobre la importancia de esta forma de nutrición.



IMPORTANCIA. Recomiendan alimentar a los bebés con leche materna exclusivamente.

En diálogo con nuestro panel, Méndez destacó que “queremos que todos los chicos de Tucumán se alimentan exclusivamente del pecho de su madre hasta los seis meses”.

Explicó al respecto que “así como nos preocupamos de todas las vacunaciones para prevenir enfermedades, es importante destacar que la primera vacuna que debe recibir un ser humano es la leche de la madre”.

Añadió que “de esta forma recibe no solo alimento sino anticuerpos hasta que él pueda generarlos solo, lo que le transmite es inmunidad”.

Por otra parte, relató que “ninguna leche artificial, ningún laboratorio ha logrado fabricar esos anticuerpos”.

Por último, destacó que “hasta hace 2 años en Tucumán solo el 30% de los chicos se alimentaba exclusivamente con la lactancia materna, y desde la implementación del programa hemos logrado llevar este índice a 43%”.